
姻通讯员 张 鹏 徐宝金 报道

本报讯 7月 20日袁 安徽省合肥市庐江县罗河镇党
委尧 罗河镇人民政府将一封感谢信送至宝钢资源马钢矿
业罗河矿袁感谢该矿在地方抗洪抢险工作中作出的贡献遥

由于连降暴雨袁罗河镇遭遇了百年不遇的特大洪灾袁
抗洪抢险到了最紧要的关头遥7月 18日袁罗昌河的水位快
速上涨到 15.81米袁超警戒水位 2.01米袁重要圩口多处堤
防漫溢尧 管涌不断袁 下游居民生命财产安全遭到严重威
胁袁防汛形势异常严峻遥

险情就是命令遥7月 19日清晨袁马钢矿业罗河矿党委
自发组织了一支由 30人组成的党员突击队袁紧急赶赴罗
河镇重要圩口实施抢险遥 此时正值狂风暴雨袁驱车赶往抢
险现场的道路受阻袁 无法通行袁 队员们顶风冒雨弃车徒
步袁火速赶往现场遥

现场防汛指挥部指示袁 罗河矿党员突击队承担罗昌
河一段较低圩口加固的任务遥 抢险队员立即行动袁铲土尧
装沙袋尧垒沙袋袁大家分工协作尧有条不紊遥 为了抢时间袁
他们采用接力的方式传递沙袋堆砌子坝袁全身已被汗水尧
泥水尧雨水浇了个透遥 任务完成后袁队员们顾不上休息袁又
迅速填充沙袋增援其他抢险区域遥 经过一上午的紧张作
业袁罗昌河最危险的一段圩堤增加了高约 1米的子坝袁保
住了圩口不漫溢袁有效缓解了险情遥

据悉袁在罗河矿和各方面的大力驰援下袁罗河镇防汛
工作取得了阶段性成效袁汛区人心安定袁社会稳定遥

钢铁战士守圩堤！
罗河矿助力地方抗洪抢险赢赞誉

姻记者 杨 波 报道

本报讯 为了着力推进产融结合工

作袁助力资本市场与实体产业交流融合袁7
月 22日袁 华宝证券举办了一场专家智慧
库平台野云端冶交流会袁100余家金融市场
机构客户以及产业圈代表参会遥
今年 6月袁华宝证券充分运用金融行

业内资源及钢铁背景优势袁组建野华宝证
券专家智慧库平台冶袁 在集团公司的支持
下袁定期邀请钢铁产业链各领域专家讲述
行业观点袁促进生态圈企业交流遥 此次交
流会以野当钢铁遇见 IDC冶为主题遥 IDC
是人工智能尧工业互联网等新一代信息技
术的重要硬件载体袁已成为服务我国数字
经济发展和支撑新一代信息技术战略布

局的重要载体遥
后续,华宝证券计划继续举办涵盖新

材料尧新能源车尧环保尧高端制造等行业话
题的智库平台交流遥

当钢铁遇见
华宝证券举办专家智库
平台野云端冶交流
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成为全球钢铁业引领者 共建高质量钢铁生态圈

姻记者 吴永中 李忠宝 报道

本报讯 在全国上下学习贯彻习近

平总书记在企业家座谈会上的重要讲话

之际袁中国宝武 29名野企业家冶将乘风破
浪尧扬帆远航遥 7月 22日上午袁经过近 10
天培训学习的中国宝武首届远航班暨直

管干部总经理班的学员们迎来了 野董事
长面对面交流冶学员论坛暨结业的时刻遥

从上午 9点开始袁 学员们与中国宝
武党委书记尧董事长陈德荣进行了长达 4
个多小时的互动交流遥 学员们的交流汇
报尧 陈德荣的点评寄语和会场上不时发
出一阵阵会心的笑声和热烈的掌声袁汇
成了学员们新征程的嘹亮号角遥

远航班

旨在全面提升学员们的政治素养尧
管理能力尧领导能力和企业家精神遥 培训
围绕一岗双责尧全面风险管理尧党的领导
与公司治理融合尧混合所有制改革尧决策
人财务管理尧绩效驱动的战略执行体系尧
企业文化建设尧中国宝武国际化尧战略组

织人力资源体系建设等进行了强化学

习袁组织开展了宝武之治袁对标找差尧创
建一流袁 智慧制造与绿色发展袁 整合融
合袁野三有冶生活等研讨袁学员们还走出课
堂走进华为参观学习遥

这是一次汲取力量尧学思践悟的学习
之旅遥学员们表示袁通过学习袁进一步增强
了建设国有资本投资公司和打造钢铁生

态圈的高度自觉袁 深刻体会了资本层尧资
产层尧资源层的战略侧重遥他们一致认为袁
专业化整合尧产业化发展尧平台化运作尧生
态化协同尧多元化混改袁是实现中国宝武
全球钢铁业引领者的必由之路遥

主题发布与点评

论坛上袁学员们以小组为单位袁分别
围绕治理体系与治理能力现代化尧 对标
找差尧智慧制造和绿色发展尧整合融合尧
野三有冶五个主题作了交流发布遥 陈德荣
对发布内容一一作了点评遥

野全面对标找差袁创建世界一流冶
是中国宝武今年乃至今后几年的管理主

题袁从钢铁主业到多元板块袁全集团上下

都在积极行动遥 其中袁鄂钢采取野一人一
卡冶举措袁卡片上明晰标注了相关工序和
岗位与标杆的差距尧下一步该如何改进遥

陈德荣院 对标找差应该成为基层管
理者的工作方法袁以此找出管理尧生产尧
运营中差距袁加以弥补袁争取早日赶上和
超过标杆遥 但是对标找差中不能上下一
般粗袁每一级尧每道工序尧每个岗位都应
有相应的对标体系袁 对标找差必须落实
到工序尧岗位遥 凡是找不到自己野标冶的企
业袁都是没有生存资格的公司遥 如果一家
公司找不到对标对象袁 就不应该成为一
个公司袁 那么集团公司就会考虑把其灭
掉袁 或者就把这家公司合并到某个公司
作为一个工序或者部门来对待遥

野中国宝武的绿色钢厂应该成为
城市的绿肺遥使城市从最初的讨厌钢厂尧到
需要钢厂尧再到依赖钢厂尧最终到离不开钢
厂尧喜欢钢厂的态度转变袁真正实现产城融
合遥 冶野智慧制造是中国宝武实现行业 耶引
领爷的必由之路遥 冶噎噎宝武水务副总经理
董晓丹代表小组阐述的关于野绿色与智慧冶
主题的思考袁引来学员们的热烈掌声遥

陈德荣院绿色发展和智慧制造关乎企
业的生命遥 全方位的智慧制造袁才能使钢
铁生态圈成为有生命的有机体遥一定要把
智慧制造和绿色发展作为中国宝武发展

中的生命工程来建设遥
推进整合融合是中国宝武的一

项重点工作遥 在摸索前行中袁一些新成立
的专业化公司的管理者会遇到一些困惑袁
比如野应该怎样处理专业化整合和区域化
管理之间的关系钥 冶

陈德荣院必须解决利益机制的问题浴 中
国宝武提出的资本运营层尧资产经营层和生
产经营层的三层架构袁可以很好解决专业化
公司和区域化公司的利益关系遥联合重组后
进行专业化整合袁然后是产业化发展袁通过
一总部多基地尧平台化运营袁在区域内进行
生态化协同袁最终用多元化混改来解决体制
和利益机制的问题遥要让区域化公司和专业
化公司结成利益共同体袁 这样就能相向而
行尧上下同欲袁实现效益最大化遥

下转第 2版
姻问与答
姻陈德荣寄语远航班

陈德荣寄语首届远航班暨直管干部总经理班学员———

激发企业家精神破浪远航

姻记者 杨 波 报道

本报讯 7月 22日下午袁由上
海市总工会组织的上海市劳模创

新工作室现场推进会在中国宝武

举行,来自上海市各区局渊产业冤工
会领导和劳模创新工作室代表围

绕着劳模创新工作室建设深入展

开学习与交流遥
推进会期间袁与会人员参观了

宝钢股份硅钢四期智慧工厂曰在王
军劳模创新工作室展开热烈研讨遥
多年来袁围绕野攻关的阵地尧创

意的源泉尧成果的高地尧人才的摇
篮冶四个定位袁中国宝武建立了 280
个职工创新工作室和 2300余个创
新小组袁推动岗位创新从野单兵作
战冶向团队协作尧成果转化和推广
应用转变遥 目前袁中国宝武仅在上
海区域就有 2 个全国示范性劳模
创新工作室袁7个上海市劳模创新
工作室袁其中 3名一线工人尧4项创
新成果荣获国家科技进步二等奖尧
9名一线工人的创新成果获得上海
科技进步二等奖遥 中国宝武职工平
均每天申请专利 7件袁其中 7成由
一线工人创造袁6成企业技术秘密
由一线工人完成曰形成了以野50后冶
为示范尧野60后冶为引领尧野70后冶为
骨干尧野80后冶为中坚尧野90后冶为后
备的人才梯队遥
上海市总工会和中国宝武工

会领导参加推进会并讲话遥 中国宝武工会表示袁将守正
创新袁进一步探索强化创新平台尧凝聚创新人才尧整合创
新资源尧共享创新成果的新机制袁让蕴藏在职工中间的
创新智慧充分释放遥
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姻通讯员 鲍 顾 报道

本报讯 日前袁宝钢股份召开大数
据专项工作推进会袁会议明确了野构建
大数据平台袁 积极培育数据智能软实
力冶等三项任务袁提出了野大数据中心
建设和专业技术团队及数字化人才建

设冶等四项举措袁发布了宝钢股份大数
据平台和营销数据域第一阶段功能遥
宝钢股份党委书记尧 董事长邹继新等
出席会议遥

2020年是宝钢股份加快大数据推
进尧形成突破的关键年遥 上半年袁由宝钢

股份各部门尧 宝信软件组成的项目团
队袁完成了大数据平台和营销数据域一
阶段各项功能开发遥宝钢股份大数据平
台及营销数据域第一阶段功能的发布袁
第一个基于宝武新一代生态技术平台

构建的大数据平台袁实现了第一个中台
化设计的业务数据域渊营销冤正式投用袁
第一批共享数据服务上线袁第一份经过
治理尧清晰的数据资产发布遥

会上宝钢股份提出袁在推进大数据
平台的过程中要看准方向尧 找准目标袁
从工序尧工厂尧基地尧公司四个层面真正
理解智慧制造的含义曰要坚持发扬宝钢

股份先试先行尧 敢于探索的引领精神袁
探索出一条将数据资产转化为企业价

值的快速通道曰要以公司数字化转型为
契机袁加快推进数字化人才培养遥

邹继新指出袁大数据平台的建设是
宝钢股份数字化转型的必经之路袁要扎
实推进袁抓落实尧抓效果遥 各基地要重
视大数据建设袁统一认知尧系统策划袁
齐头并进尧同步推进曰要重视人才数字
化能力的培养遥 各部门在政策引导和
管理机制方面要推陈出新尧与时俱进袁
积极支撑公司大数据中心和专业技术

团队建设遥

“数智”时代，引领行业智“数”之路
宝钢股份发布大数据平台和营销数据域第一阶段功能

姻记者 杨 波 报道

本报讯 日前袁2020年铁合金产业高
峰论坛在内蒙古召开袁 论坛揭晓了第二
届 野贺兰杯冶2020年锰矿综合实力十五
强袁宝钢资源荣获第一名遥 这意味着宝钢
资源锰系业务经过多年努力袁 已经成功
位列国内行业领头羊遥

本次高峰论坛由上海钢联主办袁国际
锰协尧 中国铁合金工业协会协办遥 其中袁
野贺兰杯冶 锰矿企业综合实力全国十五强
是由上海钢联组织业内专家从贸易规模尧
市场声誉和影响力等方面评选而出遥

2014年袁 宝钢资源锰系业务开始推
行创业团队模式遥 2016年以来借助市场
回暖袁 锰系团队除了与业内知名大型合
金厂签署锰矿长期购买协议外袁 更是开
源新的海外锰矿山遥 团队按照 野进销锰
矿要采销合金冶的经营思路袁打通体系内
锰矿的原料引进尧配送尧加工尧供应模式曰
打出野组合拳冶袁灵活调整锰矿期现货结
构袁引入期货工具对冲市场下行风险曰建
立完善的市场分析体系等遥到 2019年底袁
宝钢资源锰矿全年总贸易量突破 200万
吨袁国内市场占有率超 6%袁稳居锰矿行业
龙头企业地位遥

宝钢资源捧得
第二届“贺兰杯”
锰矿综合实力登顶
全国十五强 TOP1

姻通讯员 广 南 报道

本报讯 今年袁中国宝武为云南省广南县 59个未出
列的贫困村卫生室采购配置了智能健康自助监护仪共

59套遥 日前袁中国宝武在广南县举办了医疗扶贫智能健
康监测设备使用培训会遥

该设备集合心电图尧心率尧血糖尧血压尧尿常规尧体温
等多项检测功能袁具备高集成尧易操作尧易携带等特点遥今
后袁 智能健康自助监护仪将成为乡村医生开展慢性病随
访尧 健康教育等的好帮手袁 还可通过互联网实现数据上
传袁提升乡村公共卫生服务水平遥

广南县篆角乡卫生院副院长陆云信说袁 这个设备能
够检测 35项袁大大提高了对群众疾病的监测能力遥 县卫
健局副局长盘天罡表示袁59个挂牌督战村健康检测项目
的实施袁将有效
提升乡村卫生

公共服务能力袁
防止辖区群众

因病致贫遥

暖心！中国宝武
为广南 59个贫困村送健康

姻记者 杨 波 报道

本报讯 从以往每天操作近百次袁
到现在野一键制粉冶袁几乎不用人工干
预噎噎在宝武环科下属宝钢建材矿粉
产线袁 这种新型的智慧制造生产模式
科技范儿十足遥 制造变智造浴 宝钢建
材矿粉产线野一键制粉冶袁真正实现了
矿粉生产全过程尧 全工况的自动化控
制遥

宝钢建材是国内首家从事矿渣微

粉生产的企业袁历经 20多年发展袁矿渣
微粉产线等重要装备逐渐显露出智能

化程度不高尧生产运营效率低尧人工成
本较大等方面的短板遥 从去年 11月起袁
宝钢建材与宝信软件成立联合工作组袁
共同构建矿粉产线野一键制粉冶智能控
制系统遥

联合工作组历经半年多的合力推

进袁6月 8日袁大型矿渣立磨产线智能

化生产系统在宝田三号线实现上线试

运行遥 经过一个月试运行袁 目前系统
在线率达到 95%以上袁 大幅降低了员
工现场取样检验尧 中控操作的频次和
强度袁 成功实现了全过程的智能化尧
自动化遥
宝武环科表示袁野一键制粉冶试运行

的全面成功袁 为宝武环科 26条矿粉产
线提供先行先试的范本遥 下一步袁将在
更大范围内推广智慧制造生产模式遥

智慧赋能传统产线

宝钢建材“一键制粉”成真！

进入宝武大家

庭以来袁 马钢坚持
野全面对标找差 创
建世界一流冶袁各单
位眼睛向内深挖潜

力袁已蔚然成风遥
7月份以来袁马

钢四钢轧总厂炼钢

生产线铁水预处理

工序聚焦关键指

标袁 严格标准化操
作袁 确保每一炉铁
水成分达标袁 为转
炉工序冶炼操作及

释放重点品种产能

提供有利条件遥
图为 生 产 现

场遥

石 胜 春 潘 兴 胜

摄影报道

对标找差 确保每一炉铁水成分达标
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